

Una de mis primeras visitas al sitio de Children Incorporated fue algo que nunca olvidaré. Después de unos breves días en La Paz, Bolivia, nuestro Director de Programas Internacionales, Luis Bourdet, y yo volamos a Santa Cruz, en anticipación de reunirnos con nuestra coordinadora de voluntarios en Villa Emilia, la Hermana Pilar.

Cuando la conocí por primera vez en 2016, la hermana Pilar realmente se destacó para mí. Una mujer pequeña y sociable que ha dedicado su vida a trabajar en comunidades desfavorecidas, caminó rápidamente frente a nosotros mientras nos mostraba Villa Emilia, un complejo expansivo donde las mujeres y sus hijos reciben un lugar seguro para aprender oficios e interactuar con a otros niños lejos de los peligros de los barrios empobrecidos de la ciudad.

Las instalaciones en sí me impresionaron desde el primer momento en que las vi y me hicieron muy consciente de cuánto trabajo se estaba haciendo para apoyar a estas familias. Su principal objetivo es ayudar a las mujeres a conseguir trabajos estables para que puedan enviar a sus hijos a la escuela y proporcionarles una vida coherente que les ayude a salir de la pobreza cuando sean mayores y estén solas. Debido a que el alojamiento en el campus de Villa Emilia era limitado, la cantidad de tiempo que las mujeres podían permanecer allí con los niños también era limitada, y eso era algo que la hermana Pilar realmente quería cambiar.

Y el cambio lo hizo. Antes de terminar nuestra visita con la hermana Pilar hace 7 años, ella nos llevó a un terreno a 20 minutos de la ciudad para mostrarnos su visión para el futuro: un campo vacío donde eventualmente se construirían casas que ofrecerían alojamiento permanente. para familias necesitadas, para que nunca más tuvieran que preocuparse por dónde vivirían. La hermana Pilar explicó que Villa Emilia ya había comprado el terreno y obtenido el permiso del gobierno para construir; todo lo que necesitaban ahora era ayuda para financiar la construcción de las casas. Luis se dio cuenta de su no tan sutil solicitud de apoyo y le pidió a la hermana Pilar que enviara una solicitud de Hope In Action a Children Incorporated para cubrir el costo de la construcción de las casas.

Tres años más tarde, Luis regresó a Santa Cruz, donde la hermana Pilar había trabajado arduamente supervisando los planes para la construcción de ocho viviendas unifamiliares. La celebración fue alegre para todos, especialmente para las madres que podían mudarse con sus hijos a sus nuevas casas, todo gracias a nuestros donantes. Cuatro años después de eso, viajé una vez más a Bolivia para ver las casas que la hermana Pilar estaba tan emocionada de mostrar como cuando se las mostró inicialmente a Luis hace unos años. Las mismas familias todavía viven en los hogares y el sentido de comunidad entre los niños y las madres era entrañable. Mientras recorríamos las casas, cada una similar pero con sus propios toques decorativos especiales, los niños corrían de patio en patio y entraban en las casas de los demás. Me encantó ver lo acogedores que eran todos unos con otros, tan cómodos y seguros en su propio vecindario, donde tenían poco de qué preocuparse, lo cual fue un cambio drástico con respecto a la vida que tenían antes de recibir un apoyo tan increíble de Villa Emilia y la Hermana Pilar.

\*\*\*

¿Cómo apadrino a un niño con Children Incorporated?

Puede apadrinar a un niño de una de tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a [patrocinador@children-inc.org](mailto:patrocinador@children-inc.org); o acceda en línea a nuestro portal de apadrinamiento, cree una cuenta y busque un niño que esté disponible para apadrinamiento.